
Herr Keuenhof gibt bekannt, dass die Kath. Kirchengemeinde die Anzahl ihrer 
Kindergartengruppen auf Grund der Vorgaben des Erzbistums reduzieren muss. In der 
Angelegenheit hat ein erstes Abstimmungsgespräch mit Vertretern der Kath. Kirchengemeinde 
vor kurzem stattgefunden. Bei diesem Gespräch konnten noch nicht alle offenen Fragen 
abschließend geklärt werden. Ein weiteres Gespräch in der Angelegenheit ist im Januar 2007 
vorgesehen. Nach dem derzeitigen Sachstand kann davon ausgegangen werden, dass für jedes 
Kind im Kindergartenjahr 2007/2008 ein Kindergartenplatz zur Verfügung gestellt werden kann. 
Verwaltungsseitig wird um Verständnis gebeten, dass wegen einiger noch ungeklärter Fragen 
weitere Einzelheiten noch nicht mitgeteilt werden können. Der Ausschuss wird in der 
Angelegenheit weiter zeitnah unterrichtet. 
 
Herr Keuenhof informiert über die Förderung einer Maßnahme im Bereich Jugend, Altenhilfe 
und Soziales in 2006 gemäß der geltenden Zuständigkeitsordnung. Der hierzu gefertigte 
Verwaltungsvermerk wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 


